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ああんん質質問問なな
どどええんんななっったた？？

子育てサークルのみなさん（壱岐こどもセンター）

　子育てに関する情報を得たり、相談ができる
ような子育て支援の拠点施設として、自由に利
用できる部屋の確保を。

　デイサービス事業との調整を図り、現場を見
て精査する。

市長／こどもセンターを利用したい

こどもセンターの一室を利用 
　現在、壱岐こどもセンター３階のボランティ
アルームを子育て支援の場として利用できるよ
うにしている。ただし、第４水曜日の午後は包
括支援事業のため使用できない。なお、２階の
こどもセンター療育支援の場は毎週月曜と水曜
の午前中（午前10時～）のみ開放している。

質質　　問問
平成19年9月定例会

子育て支援センターの設立を！  

㈳全国保健センター連合会からの補助で購入された公用車
（有料広告を導入した場合のイメージ）

　自主財源確保のため、市の公用車や封筒、広
報紙やホームページなどの広報媒体に民間企業
広告を導入すべき。

　他自治体の事例や費用対効果を考慮しなが
ら、今後も研究を重ね、効率的な財源の確保に
努める。

市長／関係課で鋭意研究中

有料広告事業導入検討組織を設立
　有料広告事業の導入については、全国および
県内の状況を調査した。その結果、本市におい
ても導入の方向で進めていく時期に来ていると
判断。関係課（総務・管財・政策企画・財政課）
で構成する有料広告事業導入検討組織の立ち上
げを決定した。

質質　　問問
平成19年9月定例会

有料広告事業制の導入を！ 
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